

## 13 APRENDICES CULMINAN SUS PROGRAMAS DE ENTRENAMIENTO EN TECK CDA

**Los programas otorgaron capacidades específicas a hombres y mujeres que comienzan su vida laboral en la industria minera, aumentando sus conocimientos y posibilidades de empleabilidad futura.**

Con una ceremonia realizada en el Salón Los Pilares de Teck CDA, un grupo de 13 hombres y mujeres de Andacollo culminaron con éxito su proceso de aprendizaje en los programas de Entrenamiento Operadoras y Operadores Mina y Mantenedoras y Mantenedoras Mecánicas Planta.

Se trató de dos iniciativas que tuvieron

una extensión de un año; dos meses de capacitación con un organismo técnico, en este caso CEDUC, institución que impartió el curso desde un foco teórico/práctico, para lo cual se hizo uso de sus instalaciones a modo de enriquecer el proceso de aprendizaje de cada persona. Posteriormente y por un periodo de diez meses, las pasantes realizaron su entrenamiento en faena bajo supervisión de maestros guías, que fueron los propios trabajadores de Teck CDA, personal con gran experiencia en el rubro.

Ambos programas, liderado por el área de Aprendizaje y Entrenamiento de CDA y las respectivas gerencias de Mina y Planta, se consolidaron como una instancia real de capacitación, permitiendo que personas de la comuna pudieran tener una experiencia laboral al interior de una operación de la minería del cobre.

Al respecto, Jocelyn Núñez, gerente(s) de Recursos Humanos Teck CDA, sostuvo "finalizan una etapa importante en sus vidas y como organización esperamos que haya sido provechosa la estadía en Carmen de Andacollo. Los y las invito a reflexionar internamente cómo llegaron y también cómo se van, porque sabemos que ya están preparados para asumir desafíos importantes acá en la operación u en otra organización".

Por su parte Francisca Moraga, participante del programa Mantenedoras y Mantenedores Mecánicas Planta, expresó que "fue un desafío muy grande ya que no tenía mucho conocimiento sobre la minería, pero me voy feliz porque me pude desenvolver de muy buena manera. Fue una experiencia grata, donde tuve un gran recibimiento de mis compañeros".

